
В ЕДИНСТВЕ НАША СИЛА
Помощь и поддержку мобилизо-
ванным петербуржцам оказывает 
не только городское правитель-
ство, но и обычные граждане.

Пункт сбора помощи мобилизованным от-
крыт на базе Центра спорта Невского района. 
Нашим бойцам могут понадобиться: аптечки 
(жгуты и турникеты, йод и зелёнка, марле-
вые бинты и пластыри, перекись водорода, 
хлоргексидин, бепантен, обезболивающие 
препараты), походные принадлежности (тер-
мосы, термоодеяла, фонарики с аккумулято-
рами, табачные изделия, спички и зажигал-
ки, дождевики, спальные мешки и прочее), 
одежда (шапки темных цветов, шерстяные и 
термоноски, перчатки, термобелье, натель-
ное белье (принимаются только новые вещи).  
А также продукты быстрого приготовления: 
лапша, каши, супы, картофельное пюре, шо-
колад и сладости, джемы и варенье в мяг-
кой упаковке.

Эти и другие вещи можно принести в зда-
ние Ледовой арены по адресу: ул. Бабушки-
на, д. 30. Часы работы: с 08.00 до 21.00 еже-
дневно.

Первая партия гуманитарной помощи для 
мобилизованных уже направлена в воин-
ские части. В сборе предметов первой не-
обходимости для бойцов принимали участие 
сотрудники центра, семьи занимающихся в 
секциях детей, спортсмены расположенной 
здесь школы Тамары Москвиной, а также жи-
тели района. 

В Центре спорта уверены, что, несмотря на 
хорошее снабжение ВС РФ, помощь предме-
тами первой необходимости, тёплой одеждой, 
медикаментами для военнослужащих всегда 
актуальна. В этот раз, вместе с очередной груп-
пой мобилизованных, в часть направили более  
50 комплектов термобелья, шапки, балаклавы, 
обувь, медикаменты, бинты и жгуты, а также 
продукты питания длительного хранения.

По мере комплектования помощь будет на-
правляться в мобилизационный пункт Невско-
го района для дальнейшего распределения.

Не остался в стороне и хоккейный клуб 
СКА, который сформировал партию гума-
нитарной помощи для мобилизованных пе-
тербуржцев. В комплекты вошли: защитные 
шлемы, подшлемники, тактические науш-
ники, рюкзаки, аптечки, налокотники, нако-
ленники, очки, балаклавы, спальные мешки, 
коврики, фонарики с аккумуляторами, пер-
чатки и многое другое. Всё обмундирование 
было доставлено в администрацию Невско-
го района. Районные медики доукомплек-
товали тактические аптечки необходимыми 
препаратами. 

Елизавета СИНИЧКИНА

�� В С Е М М И РО М

НОВЫЙ КОРПУС  
БОЛЬНИЦЫ

ИФЗ К 25-ЛЕТИЮ ФИЛЬМА 
«БРАТ»

ЗВЕЗДА 
ИЗ РЫБАЦКОГО

с. 7с. 3 с. 5
КАК ПОПАСТЬ 

В СКАЗКУ?

�� Ц И Ф Р Ы Н Е Д Е Л И

100
воспитанников  
от полутора до семи 
лет примет новый 
детский сад на  
улице Бабушкина.

258 
лет назад в России 
официально начали 
устанавливать 
верстовые cтолбы.

406 
соискателей района 
посетили ярмарку 
вакансий «Равные 
возможности» 
для людей  
с инвалидностью.

1036 
заявлений на 
регистрацию брака 
летом 2023 года 
принято за один день 
в ЗАГСах города.

с. 8

Губернатор Александр Беглов посетил военный комиссариат Невского района. Он озна-
комился с работой районной призывной комиссии по частичной мобилизации граждан. 

ПРИНЯТЬ МЕРЫ 
Мобилизованным положены выпла-
ты 100 тысяч рублей подъёмных, до-
бровольцам – 300 тысяч. Бесплатное 
питание в школах для детей, осво-
бождение от родительской платы в 
детских садиках, бесплатный проезд 
для школьников и студентов в обще-
ственном транспорте, бесплатные 
путёвки в детские оздоровительные 
лагеря, устройство жён военнослу-
жащих на работу, внеочередной при-
ём детей в государственные садики, 
школы, колледжи, сохранение за мо-
билизованными рабочих мест.

Госпиталь для ветеранов войн передал  
более 50 коробок гуманитарной помощи  
в пункт приёма, расположенный на базе 
Центра спорта Невского района. 
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НОВОС ТИ НЕВСКОГО РАЙОНА 
С АНК Т-ПЕ ТЕРБУРГА
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КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ 
РЫБАЦКОГО МОСТА
Переправа, расположенная на левом берегу  
Невы в створе Рыбацкого и Советского проспек-
тов, имеет богатую историю. Сегодня начинается  
её новая глава. 

Первый деревянный мост в 
устье Славянки был сооружён 
ещё в 1830-х годах. В 1839 году 
он получил название Усть-Сла-
вянский. В годы блокады был 
разобран, а в 1957 году здесь со-
орудили пятипролётный мост по 
проекту инженера «Ленгипро-
дортранса» Н. К. Пенионжкевича.

До 1957 года мост находился 
вне границ города, затем по ре-
шению Ленгорисполкома был 
принят на баланс Ленмосттре-
ста, а в 1997 году переименован 
в Рыбацкий – по историческому 
району Рыбацкое.

Последний раз капитальный ре-
монт моста проводился в 1980 го- 
ду. За это время из-за корро-
зии балок на железобетонных 
пролетных строениях появи-
лись многочисленные дефекты.  
В 2000 году мост был закрыт для 

движения автотранспорта и стал 
пешеходным. 

Разработанным проектным ре-
шением предусмотрено выпол-
нение работ по капитальному 
ремонту моста и на подходах к 
нему, а также доведение параме-
тров переправы, в том числе гру-
зоподъёмности, до современных 
нормативных показателей. Общая 
длина моста не изменится и соста-
вит 139,6 м, тротуар по низовой 
стороне будет увеличен до 3 м.

На время проведения строи-
тельно-монтажных работ про-
ектом предусмотрено устрой-
ство временного пешеходно-
го моста. Это позволит обеспе-
чить беспрерывную пешеходную 
связь жителям района даже во 
время активных работ.

Владимир ГОЛОВАШОВ

ПОДРУЖИТЬСЯ С ЗЕБРОЙ
6 октября сотрудники ОГИБДД 
УМВД России по Невскому 
району провели в детских са-
дах №№ 62 и 119 мероприя-
тия, посвящённые знаниям ос-
новных Правил дорожного дви-
жения. Ребятам рассказали о 
безопасности передвижения по 
внутридворовым территори-
ям, правилах перехода проез-
жей части, обсудили назначе-
ние светофора и его сигналы. 
В ходе мероприятия инспектор 
рассказал юным пешеходам о 
том, что такое дорожные знаки 
и что они обозначают, а также 
продемонстрировал сигналы 
регулировщика.

МИНА ВРЕМЁН ВОЙНЫ
Во время поведения земляных 
работ на Складской улице на-
шли предмет, похожий на бо-
евой снаряд. Жители Невско-
го района и рабочие в срочном 
порядке отошли на безопасное 
расстояние от находки. Очевид-
цы вызвали на место инцидента 
сотрудников Росгвадии. Объект 
осмотрели члены группы раз-
минирования ОМОН «Бастион».  
Обследовав предмет, специа-
листы установили, что это не-
разорвавшаяся 82-миллимет-
ровая миномётная мина времён 
Великой Отечественной войны 
в состоянии коррозии. 

ЧИСТЫЙ ГОРОД
Петербургский Водоканал ре-
конструирует тоннельный ка-
нализационный коллектор в 
Невском районе. Работы про-
водятся одновременно на двух 
участках коллектора – по Гла-
зурной и Глиняной улицам. Об-
щая протяжённость коллекто-
ра составляет более 1600 мет-
ров. Планируются ограничения 
транспортного движения: на 
пр. Обуховской Обороны в сто-
рону Смоляной ул, на Глазурной 
ул., в Зеркальном пер., на участ-
ке ул. Профессора Качалова  
в направлении к Зеркальному 
пер., а также у домов №№ 17  
и 21 на Глиняной ул.

НА СВЕТЛОЙ СТОРОНЕ
Памятник фронтовому кино-
оператору – новая достопри-
мечательность Петербурга –
оформлен подсветкой. Теперь 
он гармонично сливается с  
вечерней панорамой города,  
обращает внимание на распо-
ложенную рядом территорию  
киностудии «Ленфильм». Бла-
годаря удачному расположе-
нию скульптура кинооператора 
в военной форме хорошо про-
сматривается со всех сторон. 

�� Л Е Н ТА Н О В О С Т Е Й

�� Б Л А ГОУС Т РО Й С Т В О

Ребятам очень понравились  
сигналы регулировщика.

АК Т УА ЛЬНО

На полигоне боеприпас  
уничтожили с соблюдениями  
всех мер безопасности.

Реализация проекта улучшит 
экологическую обстановку  
в районе и городе.

Световое оформление получили 
свыше 140 памятников.

А ЧТО ЕЩЕ?
В рамках текущего ре-
монта обновлена тер-
ритория бульвара Ле-
нинградских Мукомо-
лов (между проспектом 
Обуховской Обороны и 
Невой). Зона примыкает 
к храму иконы Божией 
Матери «Всех скорбящих 
радость (с грошиками)». 
На бульваре восстанови-
ли газоны и пешеходные 
дорожки, выполнили 
снос и прочистку дере-
вьев на откосе береговой 
полосы реки Невы, выса-
дили декоративные ку-
старники из дёрна и спи-
рей, создали миксбордер 
из хвойников, установи-
ли удобные скамейки 
и газонное ограждение 
вдоль проспекта, устро-
или лестничные спуски к 
воде. Бульвар стал ком-
фортным для отдыха.Последний раз капитальный ремонт моста проводился  

в 1980 году.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
НЕВСКОГО РАЙОНА! 

Поздравляю вас с Днём народного единства!
Этот день олицетворяет традиции патриотизма и 

сплочённости нашего народа.
Национальное согласие и единство, основанные на 

великих нравственных ценностях, являются прочным 
фундаментом развития России и сохранения богатой 
истории и уникальной культуры.

От всего сердца желаю вам крепкого здоровья, бла-
гополучия, а также успехов в труде во благо родного 
района и города, во благо нашей России!

A. В. ГУЛЬЧУК, 
глава администрации Невского района

 Садово-парковое пред-
приятие «Невское» завер-
шило посадки деревьев и 
кустарников на территории 
парков, скверов и улиц.  
Зелёными насаждениями  
пополнились парки Строите-
лей и Брестский, сад Печат-
ников, сквер Текстильщиков, 
а также проспекты Елизаро-
ва, Большевиков, Российский, 
Шлиссельбургский.

Фото: пресс-служба Росгвардии Петербурга
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ЛЕЧИТЬ ТЕЛО И ДУШУ
Новый корпус Алек-
сандровской больни-
цы, ремонтные рабо-
ты в 94-й поликлинике, 
современное оборудо-
вание – рассказываем 
о новостях здравоохра-
нения в районе. 

ГОСПИТАЛЬ-ТРАНСФОРМЕР
Строительство нового корпу-

са Александровской больницы 
вступило в завершающую фазу 
Здание спроектировано так, что 
в случае новой волны пандемии 
его можно было бы в кратчайшие 
сроки переоборудовать в инфек-
ционный госпиталь на 415 коек.

В обычное время госпиталь-
трансформер будет функцио-
нировать как региональный со-
судистый центр в рамках нацио-
нального проекта по повышению 
качества оказания медицинской 
помощи больным с сердечно-
сосудистой патологией. Первых 
пациентов планируется принять 
уже в декабре этого года. 

А в здании поликлиники № 94 
1974 года постройки начался ре-
монт. В прошлом году были про-
ведены работы на первом эта-
же, отремонтированы кабине-
ты врачей, гардероб, открытая 
регистратура и холлы. В этом 
году планируется отремонтиро-
вать помещения 2-го, 3-го и 4-го 
этажей, чердак и кровлю. Отме-
тим, что во время проведения ра-
бот приём пациентов проходит в 
обычном режиме, изменений в 
работе специалистов поликли-
ники нет.

ВИДЯТ НАСКВОЗЬ
В целях дооснащения в соот-

ветствии со стандартом оказа-
ния медицинской помощи на-
селению в поликлинику № 77 
Невского района закуплен но-
вый аппарат для проведения 
рентгенологических исследова-

ний. Универсальный комплекс 
«РЕНЕКС-РЦ» предназначен для 
проведения всех видов рентге-
нографических исследований 
при положении пациента стоя, 
сидя и лёжа, применяемых в 
общей рентгенологии и травма-
тологии, включая малодозовую 
флюорографию.

Автоматическое позициониро-
вание штатива в различные по-
ложения значительно сокращает 
время подготовки для проведе-
ния обследования. Конструкция 
комплекса позволяет регулиро-
вать высоту деки стола, имеет 
систему отключения электро-
магнитных тормозов блокиров-

ки движения деки стола. Данные 
функции облегчают проведение 
исследований детям, пожилым 
людям, а также пациентам с 
ограниченными возможностями.

Кроме того, для этой поликли-
ники и поликлиники № 6 заку-
плены маммографические систе-
мы, предназначенные для выяв-
ления на ранних стадиях и диаг- 
ностики заболеваний молочных 
желез у женщин.

ТОЧНЫЙ ДИАГНОЗ
Новое оборудование поступи-

ло также в поликлинику №100. 
Четыре новых видеогастроскопа 
предназначены для исследова-

ния желудочно-кишечного трак-
та, а также нижних дыхательных 
путей. Они подходят как для ру-
тинных диагностических проце-
дур, так и для сложных терапев-
тических вмешательств. Также в 
поликлинику поставлена уста-
новка для мойки гибких эндо-
скопов. 

Система эндоскопической ви-
зуализации появилась в гастро-
энтерологическом отделении на 
базе поликлиники № 87. Новая 
современная эндоскопическая 
консоль позволяет проводить 
все виды эндоскопических ис-
следований, в том числе с при-
менением функции интраопе-

рационной цифровой обработ-
ки i-scan. Результаты диагно-
стического исследования полу-
чаются более расширенными и 
точными.

 Выполнение эндоскопи-
ческих исследований доступ-
но не только для населения, 
прикреплённого к поликли-
нике № 87, но и для осталь-
ных жителей Невского рай-
она. Для этого необходимо 
обратиться к лечащему врачу 
по месту жительства и взять 
направление.

ДУШЕВНЫЙ ПОРЫВ
Настоятель Храма иконы Бо-

жией Матери «Всех скорбящих 
радость (с грошиками)» передал 
в дар городской поликлинике  
№ 6 инвалидную коляску. Иерей 
Богдан Полевой выразил благо-
дарность врачам за помощь, ока-
занную одному из священников 
храма.

«Коляска – незаменимая вещь 
не только для травматологиче-
ского отделения, но и для поли-
клиники в целом. У нас много 
пожилых, гериатрических, па-
циентов. Перемещение по зда-
нию с помощью коляски сдела-
ет их визит более комфортным.  
О необходимости воспользовать-
ся коляской посетителям следу-
ет сообщить администратору, 
и им обязательно помогут», –  
сказал главный врач учреждения 
Роман Быков.

Елизавета СИНИЧКИНА

�� Б УД Е М З ДО РО В Ы !

Свойства аппарата облегчают проведение исследований детям, 
пожилым людям, а также пациентам с ограниченными  
возможностями.

Впервые на Северо-Западе здание центра специально построено с учётом всех требований логистики, необходимых при оказании  
медицинской помощи пациентам сосудистого профиля.

Роман Быков и отец Богдан договорились о дальнейшем  
взаимодействии и сотрудничестве.
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ЛУЧШИЕ НА ЗЕМЛЕ И В НЕБЕ
На дорогах, находя-
щихся в управлении  
государственной ком-
пании «Автодор», про-
шли испытания опыт-
ных образцов транс-
пондеров, разработан-
ных и произведённых 
Обуховским заводом. 

Результаты итоговых тестов, ко-
торые прошли на некоторых участ-
ках платных дорог, а также вопро-
сы дальнейшего сотрудничества 
обсуждались в ходе рабочей встре-
чи заместителя генерального ди-
ректора Концерна ВКО «Алмаз – 
Антей» – генерального директо-
ра АО «Обуховский завод» Миха-
ила Подвязникова и председателя 
правления госкомпании «Автодор» 
Вячеслава Петушенко.

«Для Обуховского завода это 
интересная задача в плане им-

портозамещения и выпуска граж-
данской продукции, – заявил Ми-
хаил Подвязников. – Для её ре-
шения у нас имеются все необхо-
димые производственные мощ-
ности и специалисты. С учётом 
успешности проведённых испы-
таний, мы практически готовы к 
серийному производству транс-
пондеров и дальнейшему разви-
тию сотрудничества. Например, 
запланированы к разработке и за-
пуску в серийное производство 
антенны телеоплаты, которые 
устанавливаются на пунктах взи-
мания платы и в составе системы 
«Свободный поток».

«Для нас это победа, – отме-
тил Вячеслав Петушенко. – В этом 
году, на два года раньше срока, мы 
запускаем движение по 106,8 км 
М-12 Москва – Нижний Новгород –  
Казань. На 22,5 км в Московской 
области М-12 автомобили уже по-
ехали. С вводом новых участков 
во Владимирской, Нижегород-

ской областях, республиках Чува-
шии и Татарстан, Башкортостане, 
Пермском и Свердловском краях 
появится спрос на транспонде-
ры. По нашим подсчётам потреб-
ность составит до одного милли-
она штук в год».

В ходе встречи также были за-
тронуты вопросы применения на 

объектах инфраструктуры плат-
ных дорог отечественных разра-
боток в области гражданского 
приборостроения, систем управ-
ления и связи, систем монито-
ринга и обработки данных с ис-
пользованием беспилотных лета-
тельных аппаратов. Это особенно 
важно с учётом того, что госком-

пания на своих дорогах строит 
достаточно сложные искусствен-
ные сооружения, которые требу-
ют повышенного контроля.

Виктория ТАРАСОВА,  
Александра ТРОФИМОВА, 

пресс-служба СЗРЦ концерна 
ВКО «Алмаз – Антей»

ПРЕДПРИЯТИЯ РАЙОНА

�� В ДО Б Р Ы Й П У Т Ь !

�� П РО Е КТ

НА ВОСТОК СО СВОИМ 
ФАРФОРОМ
Императорский фарфо-
ровый завод планиру-
ет выход на новые рын-
ки в Азии и на Ближнем 
Востоке. 

Это станет возможным бла-
годаря высвободившимся сред-
ствам и производственным мощ-
ностям, появившимся в ходе ре-
ализации национального проек-
та «Производительность труда». 
Его реализация началась с реше-
ния задачи по увеличению объ-
ёма продукции для российского 
рынка. Эксперты Регионально-

го центра компетенций в сфере 
производительности труда по-
могли предприятию наладить 
бизнес-процессы для увеличе-
ния выпуска продукции самой 
известной марки завода – из-
делий с рисунком «Кобальтовая 
сетка».

Благодаря внедрению береж-
ливых технологий завод плани-
рует увеличить объёмы произ-
водства этих изделий более чем 
на 50%. Руководство предприя-
тия рассчитывает, что это помо-
жет частично занять нишу ушед-
ших западноевропейских произ-
водителей.

«Смысл национального проек-
та в том, что он не повышает ко-
личество работы, а убирает лиш-
нюю и бессмысленную, предо-
ставляя время нужной и полез-
ной деятельности. Более двух-
сот человек на ИФЗ уже охва- 
чено деятельностью националь-
ного проекта. Работа будет про-
должена», – заявил вице-губер-
натор Санкт-Петербурга Влади-
мир Княгинин.

В результате успешной реали-
зации проекта, на предприятии 
пришли к выводу, что теперь 
производственных мощностей 
и высвободившихся финансо-
вых средств хватит для укре-
пления позиций на российском 
рынке, а также для выхода на 
иностранные. В приоритете Им-
ператорского фарфорового за-
вода – наращивание связей с 
партнёрами в Азии и арабских 
странах. Вектор экспортного 
развития обращён на Индию, 
Южную Корею и страны Пер-
сидского залива.

Участие в национальном про-
екте «Производительность тру-
да» могут принять предприятия 
города, заинтересованные в уве-
личении эффективности произ-
водства. 

Более подробная информация –  
на сайте Регионального центра  
компетенций в сфере произво-
дительности труда Санкт-Пе-
тербурга: https://rckspb.ru/

Пресс-служба  
администрации СПб

�� КО РОТ КО

НОВАЯ ГАЗОВАЯ ЗАПРАВКА
На рабочем совещании губер-

натора Александра Беглова с 
членами городского правитель-
ства принято решение о прове-
дении аукциона на право арен-
ды земельного участка на ин-
вестиционных условиях в Нев- 
ском районе. На участке севе-
ро-восточнее дома № 44, лите-
ра А по проспекту Большевиков 
планируется разместить газо-
вую автозаправку. «Для мас-

штабного перевода на газ авто-
мобильного транспорта необ-
ходимо расширять сеть запра-
вочных станций. Мы поддержи-
ваем инвесторов, которые вы-
ходят с проектами развития га-
зовой автозаправочной инфра-
структуры», – сказал Александр 
Беглов. В торгах могут принять 
участие заинтересованные ин-
весторы. Начальная цена аук-
циона – 8,8 млн рублей.

РУСАНОВСКУЮ УЛИЦУ  
МОДЕРНИЗИРУЮТ

Четырёхполосную дорогу рай-
онного значения с переходом в 
две полосы движения на участке, 
ограниченном жилой застрой-
кой, построят в Невском рай- 
оне. Здесь запланирована ре-
конструкция Русановской ули-

цы протяжённостью 1454 м с 
подключением к Октябрьской 
набережной. Предусматривает-
ся организация движения обще-
ственного транспорта и устрой-
ство семи пешеходных перехо-
дов около остановок.

ДЕЙСТВИЕ ОТДЕЛЬНЫХ ПОЛОЖЕНИЙ ЗАКОНА 
О КРТ ПРИОСТАНАВЛИВАЕТСЯ

Губернатор Александр Беглов подписал Закон «О приостановлении дей-
ствия отдельных положений Закона Санкт-Петербурга «О градостроитель-
ной деятельности в Санкт-Петербурге» в части комплексного развития тер-
ритории жилой застройки в Санкт-Петербурге».

Подписанный закон приостанав-
ливает до 1 января 2024 года дей-
ствие статей 14.3 – 14.5 Закона Санкт-
Петербурга «О градостроительной 
деятельности в Санкт-Петербурге». 
Эти статьи содержат:

● критерии отнесения многоквар-
тирных домов, которые не признаны 
аварийными и подлежащими сно-
су или реконструкции, к многоквар-
тирным домам, в отношении которых 
осуществляется комплексное разви-
тие территории жилой застройки;

● порядок определения границ 
территории жилой застройки, под-
лежащей комплексному развитию;

● предельный срок проведения 
указанных общих собраний соб-

ственников многоквартирных домов, 
не признанных аварийными и подле-
жащими сносу или реконструкции и 
включенных в проект решения о ком-
плексном развитии территории жи-
лой застройки;

● порядок реализации решения о 
комплексном развитии территории 
жилой застройки.

Приостановление действия этих 
положений позволит дополнитель-
но проработать условия, которым 
должна отвечать территория жилой 
застройки, подлежащая комплексно-
му развитию, а также определить не-
обходимость внесения изменений, в 
том числе, в федеральное законода-
тельство.

Благодаря внедрению бережливых технологий завод планирует 
увеличить объёмы производства изделий с рисунком «Кобальтовая 
сетка» более чем на 50%.

 Концерн ВКО  
«Алмаз – Антей» при-
ступил к производству 
на площадке Обухов-
ского завода много-
функциональных бес-
пилотных летательных 
аппаратов. В произ-
водстве используются 
российские материа-
лы. Программное обе-
спечение также соз-
дано и производится 
петербургскими пред-
приятиями концерна.
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�� КАД Р Ы Р Е Ш А ЮТ

ВОСПИТАНИЕ ИСТОРИЕЙ
Педагог из Невского 
района одержала по-
беду во Всероссийском 
конкурсе «Воспитать 
человека».

Лучшим руководителем 
школьного музея была призна-
на педагог-организатор школы 
№ 340 Анна Богдан. Музей, кото-
рым руководит Анна Андреевна, 
работает с 2013 года и является 
единственным в России школь-
ным музеем, посвящённым жиз-
ни и творчеству ленинградской 
поэтессы Ольги Берггольц.

Музей – инклюзивный, экскур-
соводами здесь выступают сами 
учащиеся 7–8-х классов, кото-
рые под руководством настав-

ника проводят экскурсии для 
незрячих посетителей в техни-
ке тифлокомментирования.

Напомним, организаторами Все-
российского конкурса «Воспитать 
человека» являются Министер-
ство просвещения Российской 
Федерации и Общероссийский 
профсоюз образования. Конкурс 
проводится уже пятнадцатый год 
и имеет богатую историю.

В отборочном этапе 2022 года 
участие приняли более 6,5 тысяч 
человек из 87 регионов России: 
сотрудники и представители об-
разовательных организаций, об-
щественных объединений, а так-
же впервые – родители и закон-
ные представители детей.

Пресс-служба администрации 
Невского района

В отборочном 
этапе конкур-
са участие при-
няли более 6,5 
тысяч человек.

«

��
«САНЯ, ВАНЯ, С НИМИ РИМАС»
«Славянка» изучила афишу рай-
онных мероприятий в празднич-
ные дни. 

До 13 ноября в библиотеке 
им. Н. К. Крупской «Переплёт» 
(Октябрьская наб., 64, корп. 1) 
представлена книжная выстав-
ка «На посту!», посвящённая 
Дню сотрудника органов внут-
ренних дел Российской Феде-
рации.

2 ноября в 17.30 Центральная 
детская библиотека (пр. Боль-
шевиков, 2) приглашает на ли-
тературно-познавательный урок  
«Арктика – территория откры-
тий» в рамках фестиваля «В по-
гоне за северным сиянием».  
3 ноября в 13.00 пройдёт позна-
вательная викторина «От Руси до 

России», посвящённая Дню на-
родного единства.

 4 ноября в 14.00 в культурном 
центре «Троицкий» (пр. Обухов-
ской Обороны, 223) состоится 
презентация выставки конкур-
са плакатов «Мы один народ – 
у нас одна страна!», посвящен-
ного Дню народного единства. 
В 15.00 состоится праздничный 
концерт «Мы вместе – Россия». 
В 18.00 спектакль «Саня, Ваня,  
с ними Римас».

 5 ноября в 13.00 в Рыбацкой 
библиотеке № 6 (ул. Дмитрия 
Устинова, 3) начнётся семейная 
игровая программа «Час потехи».

 6 ноября в 11.00 библиотека 
им. Николая Рубцова (ул. Шот-
мана, 7, корп. 1) приглашает в го-
стиную «Поговорим о прочитан-

ном». В 12.00 состоится встреча с 
историком-краеведом М. В. Козь- 
миной «История Петербурга», 
а также встреча с писателем, 
журналистом Николаем Сотни-
ковым «История Ленинграда: со-
бытия и судьбы».

6 ноября в 13.00 в культурном 
центре «Троицкий» (пр. Обухов-
ской Обороны, 223) состоится 
познавательно-развлекательная 
программа «Академия добрых 
дел». В 18.00 спектакль «Саня, 
Ваня, с ними Римас».

6 ноября в 15.30 Центральная 
детская библиотека (пр. Боль-
шевиков, 2) приглашает на ли-
тературно-творческий урок 
«Жизнь во льдах» в рамках фе-
стиваля «В погоне за северным 
сиянием».

�� П А М Я Т Ь

ДАНИЛА БАГРОВ  
КАК СИМВОЛ ГОРОДА 
Императорский фарфоровый завод предста-
вил коллекцию бокалов, посвящённую 25-летию 
фильма «Брат».

Культовый фильм Алексея Ба-
лабанова недавно отпраздновал 
свой 25-летний юбилей. В честь 
этого события появились кол-
лекционные кружки, выпущен-
ные ограниченным тиражом. На 
белом костяном фарфоре поме-
щено изображение главного ге-
роя фильма – Данилы Багрова.

Представители завода, опи-
сывая ее дизайн, отмечают, что 
она нарочито лаконична и отсы-
лает к немногословности само-
го персонажа. Линия, опоясыва-
ющая бокал, служит своеобраз-
ной аллегорией пути героя. При 
этом само изображение Багрова 
выглядит как газетная вырезка, 
придавая изделию некую аутен-
тичность.

Соб. инф.

�� З Н А Н И Е – С И Л А

«НАРОДОВ МНОГО – СТРАНА ОДНА!»
В школе № 574 (Шлиссельбург-
ский пр., д. 24, корп. 2) можно 
написать Большой этнографи-
ческий диктант офлайн. 

«Народов много – страна 
одна!» – под таким лозунгом уже 
в седьмой раз состоится Между-
народная просветительская ак-
ция «Большой этнографический 
диктант». Это проект, который 
знакомит с культурой народов, 
проживающих в России, и позво-

ляет оценить общий уровень эт-
нокультурной грамотности.

Принять участие в диктанте 
могут жители России и зарубеж-
ных стран, владеющие русским, 
английским или испанским язы-
ками, независимо от возраста, 
образования, социальной при-
надлежности, вероисповедания 
и гражданства.

Задания диктанта оформле-
ны в виде теста из 30 вопросов. 
Время прохождения – 45 минут. 

Максимальная сумма баллов за 
выполнение всех заданий – 100.

Так как же стать участником?
• С 3 по 8 ноября зайти на сайт 

www.miretno.ru. 
• Нажать на кнопку «Пройти 

диктант». 
• Заполнить контактные дан-

ные.
• Ответить на вопросы #Этно-

Диктанта.
• Скачать сертификат участ-

ника.

Для декора кружек был выбран 
один из наиболее запоминаю-
щихся образов главного героя 
«Брата» — Данилы Багрова.

�� АФ И Ш А

�� СЧ И ТА Е М Д Е Н Ь Г И

БЮДЖЕТ НА ЗДОРОВЬЕ, 
ОБРАЗОВАНИЕ, ЖИЛЬЁ 
Состоялись публичные слушания по проекту 
бюджета Санкт-Петербурга на 2023 год и плано-
вый период 2024 и 2025 годов в части бюджет-
ных ассигнований, предполагаемых к выделению 
администрации Невского района.

Слушания были открытыми. 
Принять участие в обсуждении, 
пройдя регистрацию, имели воз-
можность все желающие. Среди 
участников слушаний были жите-
ли района, представители органов 
государственной власти, муници-
пальных образований, обществен-
ных и коммерческих организаций.

Заседание вела первый заме-
ститель главы администрации 
Невского района Надия Спири-
донова. С докладами также вы-
ступили начальник отдела об-
разования Любовь Чалганская 
и начальник отдела социальной 
защиты населения Татьяна Алек-
сандрова.

Бюджет 2023 года является со-
циально ориентированным, на-

правлен на решение потребно-
стей жителей в качественном и 
доступном здравоохранении, об-
разовании, социальной помощи и 
поддержке, улучшении жилищ-
ных условий. Большое внимание 
уделено необходимости разви-
тия городской среды и реализа-
ции национальных проектов.

Пресс-служба администрации 
Невского района

 В проекте Закона о бюд-
жете в 2023 году на террито-
рии Невского района преду-
смотрены проектно-изыска-
тельские работы, строитель-
ство и реконструкция  
18 объектов.
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�� В А Ш Е П РА В О

ТЕПЕРЬ АВТОМОБИЛИСТЫ МОГУТ ОФОРМИТЬ ИЗВЕЩЕНИЕ О ДТП БЕЗ ВЫЗОВА 
СОТРУДНИКА ПОЛИЦИИ И ЗАПОЛНЕНИЯ БУМАЖНЫХ БЛАНКОВ
Минцифры России запустило 
сервис «Европротокол онлайн» 
в мобильном приложении «Гос-
услуги Авто».

«В рамках нацпрограммы 
«Цифровая экономика» в сентяб-
ре 2021 года для пользователей 
по всей стране заработало прило-
жение «Госуслуги Авто». С момен-
та запуска его скачали уже более 
1,6 млн раз. Это технологическое 
решение призвано стать единым 
окном, аккумулирующим самые 
востребованные сервисы для ав-
товладельцев. Главной функцией 
приложения стала возможность 
загрузить свидетельство о реги-
страции транспортного средства 
и предъявлять его инспектору в 
электронном виде. Сейчас у поль-
зователей появилась возмож-
ность оформлять европротокол 
онлайн. В дальнейшем приложе-
ние станет ещё более функцио-
нальным и поможет водителям 
экономить время и силы на полу-
чение нужных услуг», – подчерк-

нул заместитель председателя 
Правительства РФ Дмитрий Чер-
нышенко.

УДОБСТВО 
И БЕЗОПАСНОСТЬ
Чтобы оформить электронный 

европротокол, необходимо:
1. Указать информацию о 

транспортных средствах и по-
лисах ОСАГО.

2. Описать обстоятельства 
ДТП и сфотографировать нари-
сованную схему ДТП.

3. Сделать фото места проис-
шествия.

4. Указать информацию о раз-
ногласиях и повреждениях ТС.

Достаточно, чтобы «Госуслуги 
Авто» было установлено у одно-
го из водителей. Второй участник 
ДТП должен только подтвердить 
верность данных по сгенериро-
ванной в приложении ссылке. Но 
быстрее и удобнее оформлять 
европротокол с двух мобильных 
устройств. Оформление займёт 
не более 30 минут. Если водите-

ли решили заполнить европрото-
кол на бумаге, то сервис поможет 
сделать в дополнение к нему фо-
тофиксацию.

«Новый сервис «Европротокол 
онлайн» создан благодаря со-
вместной работе Минцифры, Бан-
ка России и страховых компаний. 
На сегодняшний день он сокра-
щает среднее время оформления 
ДТП почти в два раза. Не нужно 
посещать офис страховой компа-
нии – извещение поступит в стра-
ховую онлайн. Ещё одно преиму-
щество сервиса – с «Европротоко-
лом онлайн» нет риска ошибок в 
данных, форма автоматически за-
полняется сведениями из Госус-
луг. Это повышает вероятность 
возмещения ущерба от аварии», –  
комментирует замглавы Минциф-
ры России Андрей Черненко.

Для оформления электронно-
го европротокола оба участника 
ДТП должны иметь подтверж-
дённые учётные записи на Гос-
услугах. Кроме того, в ДТП не 
должно быть пострадавших, а 

также не должен быть причинён 
ущерб иному имуществу, кроме 
транспортных средств.

СКОЛЬКО ВОЗМЕСТЯТ:
• до 400 тыс. руб. – если 

участники ДТП сделали фото-
фиксацию повреждений и у них 
нет разногласий;

• до 100 тыс. руб. – если у во-
дителей есть разногласия, но при 
этом оформлена фотофиксация, 
а также если водители откажут-
ся от фотофиксации поврежде-
ний при отсутствии разногласий.

При наличии разногласий и от-
сутствии фотофиксации в рамках 
европротокола страхового воз-
мещения не будет. Для получе-
ния возмещения в таких случаях 
нужно вызывать сотрудника по-
лиции и оформлять ДТП не по 
европротоколу.

ВСЕ СЕРВИСЫ – В ОДНОМ 
ПРИЛОЖЕНИИ
Приложение «Госуслуги Авто» 

позволяет:

• хранить СТС и предъявлять 
его в электронном виде инспек-
тору ГИБДД;

• передавать электронный 
СТС другому человеку;

• получать уведомления и 
оплачивать штрафы онлайн;

• получать выписку из реестра 
транспортных средств с инфор-
мацией об автомобиле;

• записываться в ГИБДД для 
регистрации автомобиля или за-
мены водительских прав.

Планируется, что в будущем 
функционал приложения позво-
лит загрузить и предъявлять ин-
спектору ГИБДД водительское 
удостоверение в электронном 
виде.

Сервис «Европротокол он-
лайн» создан по инициативе 
Банка России и поддерживает-
ся РСА как универсальное, ин-
тегрированное с Госуслугами 
решение, которое может быть 
реализовано в различных мо-
бильных приложениях для ав-
товладельцев.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
НЕВСКОГО РАЙОНА!

Каждую СРЕДУ 
вы можете получить бесплатную 
консультацию по вопросам ЖКХ

Запись по телефону
8 931 350-07-46

КАЧУ КУДА ХОЧУ ?
На территории района участи-
лись случаи совершения краж 
велосипедов и самокатов. 

Как свести к минимуму веро-
ятность кражи? 

• Не оставляйте самокаты, 
велосипеды в подъездах, около 
своих домов на ночь, даже если 
у вас имеется специальное запи-
рающее устройство;

• по возможности не остав-
ляйте без присмотра, даже если 
вы отлучаетесь ненадолго;

• сделайте гравировку на де-
талях или на скрытых деталях 
велосипеда или самоката спе-
циальным маркером;

• если вокруг вашего велоси-
педа или самоката увидите по-
дозрительные личности, и, что 
самое неприятное, они начнут 
ломать замок, вызывайте по-
лицию сами или попросите об 
этом прохожего.

Кроме того, необходимо хра-
нить документы, полученные в 
магазине при покупке имуще-
ства. Желательно сделать фо-
тографию велосипеда, перепи-
сать серийный номер рамы, за-
помнить особые приметы, так 
как в случае кражи эти меры 
значительно помогут в поиске 
и могут быть решающими для 
доказательства вашей собствен-

ности. Помните! Оборудование 
двери подъезда домофоном не 
гарантирует сохранности иму-
щества, оставленного за преде-
лами квартиры. В случае обна-
ружения похищенного, сразу же 
звоните в полицию по телефо-
ну «02».

Будьте бдительны и соблю-
дайте правила безопасности, 
принимайте все необходимые 
меры для сохранности своего 
имущества.

А. В. МОГИЛИНА, 
заместитель прокурора района 

советник юстиции

ТЕЛЕФОН КАК ПРИЧИНА ПОЖАРА
Так ли безопасно зарядное 
устройство для мобильного те-
лефона?

Практически у всех нас имеет-
ся не одно, а несколько зарядных 
устройств: в сумке, в тумбочке, у 
кровати, на кухне. И мало кто по 
окончании использования обра-
щает внимание на его полное 
отключение, зачастую оно так 
и остаётся в розетке. Оставлять 
что-либо включённым в розетку 
без присмотра само по себе явля-
ется нарушением техники пожар-
ной безопасности. Одна из самых 
распространённых причин возго-
рания – короткое замыкание.

Обычный потребитель вряд ли 
знает, что с его зарядным устрой-

ством что-то не в порядке. На из-
лишний нагрев корпуса устрой-
ства большинство не обращает 
внимания, объясняя это обыч-
ным потреблением энергии. А это 
может привести к расплавлению 
пластика как самого устройства, 
так и корпуса розетки. И впослед-
ствии – воспламенение и корот-
кое замыкание. Даже если заряд-
ное устройство совершенно не 
греется, риск короткого замыка-
ния всё равно остаётся (например, 
при скачке напряжения в сети).

Именно из-за скачков напря-
жения в сети специалисты не ре-
комендуют оставлять свои гад-
жеты на зарядке на всю ночь. По-
ломаться может как само заряд-
ное устройство, так и гаджет, ко-

торый «питался» с его помощью. 
От длительных зарядок может 
снизиться срок службы самой 
батареи. Некоторые советуют 
заряжать мобильный телефон не 
дольше 3 часов, так как это мо-
жет быть вредно для аккумуля-
тора. Существует даже мнение 
о том, что литиевые батареи не 
стоит заряжать до 100%.

Итак, можно сделать следую-
щие выводы: телефон нужно за-
ряжать в присутствии человека, 
а затем, переборов лень или за-
бывчивость, обязательно выни-
мать зарядку из розетки. 

Отдел надзорной  
деятельности и профилактиче-

ской работы Невского района

�� П РА В И Л А Ж И З Н И

�� Б УД ЬТ Е Б Д И Т Е Л Ь Н Ы !

Общественная организация «Троицкое поле» при-
глашает пенсионеров вступить в общество «Совет 
ветеранов».
Адрес: проспект Обуховской Обороны, дом 257 
(школа 337). Вход со двора.
Время приёма: каждый четверг с 13.00 до 15.00.
При себе необходимо иметь паспорт, пенсионное 
удостоверение, при наличии инвалидности – 
справку об  инвалидности.

Совет ветеранов «Троицкое поле»



УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ  
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ОБУХОВСКИЙ!
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КОГДА ЛЮДИ БЫЛИ НАСТОЯЩИМИ
На свою первую гитару Андрей Тимофеев заработал сам –  
трудился на озеленении Рыбацкого. Нашему герою тогда  
было всего тринадцать, а вокруг кипели и пели  
90-е. Это время и его атмосфера запали в сердце 
на годы, поэтому появился музыкальный  
проект TIMOFEEW.

– Андрей, вы родились в Ры-
бацком? Каким оно было в 90-е?

– Мы переехали туда, ког-
да мне было два года. Мы – 
это мама с папой, мой брат-
двойняшка Сергей, он старше 
меня на 15 минут. Потом у меня 
ещё один брат появился, Дима. 
В 1987-м Рыбацкое представля-
ло собой село – сплошные дере-
вянные дома и только две много-
этажки по Шлиссельбургскому 
проспекту. Со временем, конеч-
но, всё поменялось. 

Ходил я в школу № 348, был 
хулиганом, но учился без троек. 
Всё свободное время проводил 
на улице: мы играли в войнушку 
в старом районе, за пятиэтажка-
ми. Когда стали постарше, посто-
янно сидели в беседках на терри-
тории детских садиков (они тог-
да ещё не отгораживались забо-
рами). Играли в карты, болтали. 
И часто выбирались в походы в 
Ленинградскую область. Палат-
ка, костёр, гитара – оттуда-то, в 
принципе, вся музыка и пошла. 

– Как учились играть?
– Меня научил отец, когда мне 

было лет 9 или 10. Он играл про-
стые треки в стиле «Ласкового 
мая» и Евгения Осина. Я освоил 
четыре или пять аккордов, потом 
уже сам копался в книжках, под-
бирал. Постепенно стал разби-
раться в тональностях, где нуж-
но взять пониже, где повыше… 
В школе постоянно играл на ги-
таре в КВН, участвовал в проек-
тах типа «Таланты района», на 
выпускных пел хиты «Иванушек  
International». 

– И решили профессионально 
заняться музыкой?

– Нет, тогда я не относился к 
этому серьёзно. Я, как и брат, 
мечтал стать моряком. До нашего 
рождения отец много лет отдал 
флоту, служил на рыболовном 
траулере, ходил и в Америку, и в 
Японию, объездил весь мир. Мы 
хотели пойти по его стопам, по- 
этому выбрали морской колледж. 
Я занимался только на четвёрки 
и пятёрки, сильно выкладывался, 
даже попытался потом поступить 
в машиностроительный институт, 
но понял, что это не моё. Мой 
старший брат, кстати, стал стар-
помом на сухогрузе, младший 
работает начальником на про-
изводстве в нашем Невском рай-
оне. А я вначале ушёл с головой в 
спорт – карате, кикбоксинг, руко-
пашный бой. До сих пор занима-
юсь! Благодаря спорту попал на 
кастинг и работал на канале НТВ 
каскадёром. Потом был админи-
стратором «Битвы экстрасенсов» 

в Петербур-
ге – занимался 
технической 
частью, про-
водил пред-
варительные 
беседы, объездил с проектом 
всю страну и прокачал навык 
общения с людьми. 

– А когда же появились 
песни в стиле 90-х?

– Я играл их всё это вре-
мя и писал – правда, на 
продажу, для других арти-
стов. Договоры о неразглашении 
действуют до сих пор, поэтому не 
могу называть имена. Но среди 
клиентов были настоящие звёз-
ды! У меня покупали, потому что 
я писал с душой и только на ос-
нове реальных событий, которые 
происходили в моей жизни или в 
жизни моих друзей. Убедился на 
практике, что выдуманное хитом 
не станет. Но порой мне не нра-
вилось, как исполняли мои пес-
ни: да, музыкально точно, чисто, 
но чего-то не хватало. И я решил 
петь сам. 

– Почему именно музыка 90-х?  
Так дороги детские воспомина-
ния?

– Это было настоящее время: 
ни Интернета, ни мобильных 
телефонов, во дворе – каток, 
все праздники отмечали вме-
сте. Помню, как стояли в очере-
ди за ёлкой, а потом тащили её 
через всё Рыбацкое домой, как 
накрывали большой новогодний 
стол… И люди тогда были насто-
ящие: дорожили дружбой, пели 
от души, выбирали то, что нра-
вится, а не то, что модно. Тогда 
ещё людей нельзя было купить.

Знаете, когда-то во Владиво-
стоке я вёл программу «Проект 
штрихкод», мы говорили о том, 
что скоро на любого человека 
можно будет повесить ценник. 
Предупреждали. В напомина-
ние об этом я даже набил себе 
на шею огромную татуировку в 

виде штрихкода. К сожалению, 
вы видите, к чему мы пришли. 
Конечно, мне хочется вернуть то 
настоящее, время. А музыка – это 
единственное, что может полно-
ценно погрузить в атмосферу на-
шего детства, нашей юности.  

– Как вы начали сотрудни-
чать со звёздами? У вас проек-
ты с «Красками», «Турбомодой» 
и многими другими...

– Вначале я изучал творчество 
группы, исполнителя, потом 
предлагал им песню. Вот, напри-

мер, группе «140 ударов в мину-
ту» я написал трогательную исто-
рию о любви. Тогда перед Новым 
годом все выпускали треки про 
праздник, счастье, я рассказал 
о расставании в Новый год – и у 
меня тут же эту композицию за-
брали. 

Позже меня стали приглашать 
на концерты, где играла музыка 
90-х. Я подружился со всеми арти-
стами, теперь уже спокойно могу 
предлагать им новые проекты, 
они мне доверяют: я точно сде-
лаю качественно, с душой, в сти-
ле нашего детства. И никакой со-
временности! 

– Как работаете над 
песнями?

– Дома у меня малень-
кая студия, есть гитары, 
синтезаторы, фортепи-
ано. Я выбираю исто-
рию, наигрываю мело-

дию на синтезаторе, добавляю 
гитару. Потом отправляю ма-
териал своему аранжировщику 
Александру Пирсу, который ра-
ботает с Сергеем Кузнецовым – 
это создатель группы «Ласковый 
май», у него в студии до сих пор 
сохранились инструменты 1978–
1988 годов, их использовали для 
записи треков Юрия Шатунова. 

Получив аранжировку, я еду 
в профессиональную студию в 
Петербурге, записываю свою 
вокальную партию. Затем пере-
даю опытному звукорежиссёру 
на сведение и мастеринг. Следу-
ющий этап – дизайн обложки и 
создание сниппета, то есть ма-
ленького фрагмента песни для 
анонса. Наконец, заливаем ком-
позицию на все мировые пло-
щадки. Процесс отработанный, 
технологичный, а моя задача – 
чтобы в песне сохранилась душа.

– Кто приходит на ваши кон-
церты?

– На живые выступления при-
ходят девчонки – поколбаситься 
под музыку в стиле 90-х.

А вообще аудитория у меня 
мужская и женская, за 35 лет. 
Наше поколение ведь прошло 
через всё – измены, предатель-
ства, разводы. С моими песнями 
они вспоминают свои первые от-
ношения, когда искренне любили. 
Может, безответно или неудачно, 
но искренне, не по расчёту. 

– Историю с концерта расска-
жете?

– Конечно! Мы были в Москве, 
отправились выступать в Волог-
ду. Часть команды поехала на 
поезде, а мы решили добирать-
ся на машине. И вот едем через 
лес, вдруг автомобиль глохнет и 
ни в какую не заводится, до го-
рода осталось километров со-

рок. Мы сидим, не знаем, что де-
лать, а концерт уже через полча-
са! Тогда решаем выйти в эфир 
с помощью WhatsApp: включа-
ем видеозвонок, играем на ги-
таре прямо из машины. Зрите-
ли понимали, что мы опоздали, 
но хлопали, все смеялись, шути-
ли. Вот так прошло минут 15 или 
20, нас подхватила другая маши-
на, мы добрались до зала и дали 
уже нормальное выступление. 

– Да, технологии вас спасли, 
в 90-е бы так не вышло выкру-
титься!

– В 90-е всё было бы про-
ще: вперед поехали бы ещё два 
участника группы, надели бы, 
как я люблю, очки, кепочку и 
какой-нибудь балахон, предста-
вились Андреем Тимофеевым и 
открывали бы рот под мою фо-
нограмму. (Смеётся.) Но мы ус-
воили урок, теперь всегда берём 
с собой в поездки хорошую аку-
стическую гитару. 

– Знаю, что вы сейчас покоря-
ете федеральное ТВ?

– Да, скоро съёмки в разных 
программах, а 25 ноября пока-
жут «Поле чудес». Я смотрел 
эту передачу в детстве, конеч-
но, большое впечатление – ока-
заться на программе лично. Ат-
мосфера там была очень уютная, 
никто не думал про призы, всем 
хотелось пообщаться. Я чувство-
вал себя будто на большом се-
мейном празднике. Мне было 
очень приятно, когда Леонид Ар-
кадьевич передал привет моей 
бабушке Тамаре Михайловне – 
она не пропустила ни одного вы-
пуска этой передачи! 

– Что дальше? Какие проек-
ты, концерты, премии?

– Одну важную для меня пре-
мию я уже получил – «Прорыв 
года в музыке 90-х». Сам факт, 
что её вручают, уже показывает, 
что музыка 90-х живёт, она не 
осталась в прошлом. Моя цель –  
сделать так, чтобы новые по-
коления слушали музыку со 
смыслом и с душой. Чтобы вез-
де играл «Ласковый май», если 
хотите. (Улыбается.) Мне говори-
ли, что 90-е вернуть невозмож-
но, но… я просто хочу поменять 
это мнение! 

Беседовала Анна ЧУРУКСАЕВА

К УЛЬТ УРНЫЙ КОД

�� ГО С Т Ь Н О М Е РА

Договоры о неразглашении действуют 
до сих пор, поэтому не могу называть 
имена. Но среди моих клиентов были 
настоящие звёзды!

«

Г Д Е  П О С Л У Ш А Т Ь ?
ht t p s : // v k . co m /t i m ofe ew r u 
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КАК ПОПАСТЬ В СКАЗКУ ?
В Рыбацкой библиотеке открылась удивительная выставка, на которой 
представлены макеты, эскизы и декорации к телевизионным спектаклям, 
которые в течение многих лет создавал член Союза художников России 
Леонид Вениаминович Пережигин – большой друг библиотеки.

На выставке можно увидеть 
макеты самых разных постано-
вок: от опер, известных пьес и 
телепередач до детских ска-
зок. Каждый из них – это осо-
бый мир с неповторимой вол-
шебной атмосферой, настоя-
щее произведение искусства. 
Одни творения наводят мысли о 
мирной сельской жизни, другие 
словно погружают на загадоч-
ное морское дно, третьи застав-
ляют прочувствовать мрачный 
дух Средневековья или изы-
сканность эпохи модерна. По-
ражает степень детализации: 
на «сцене» есть и миниатюрная 
мебель, и совсем крошечная 
посуда, и светильники, и про-
чий реквизит, изготовленный 
с тщанием и любовью. Удив-
ляет и невероятная выдумка 
художника, способная превра-
щать обычные бытовые пред-
меты в части единого и завора-
живающего целого. Например, 
каменную кладку изображает 

слой гречневой крупы, а камы-
ши – покрашенные ватные па-
лочки. Творческое воображение 
не знает преград!

Экспонаты выставки являются 
раритетами, ведь изготовление 
подобных макетов требует мно-
го времени, труда и особого уме-
ния. Это мастерство практически 
утрачено и теперь им владеют 

лишь театральные художники-
постановщики старой школы.

Погрузиться в завораживаю-
щее театральное пространство 
можно до 20 ноября.

Алёна ИВАНОВА,  
заведующая детским отделом 

обслуживания Рыбацкой  
библиотеки

ПОРА В БИБЛИОТЕК У

�� Н А В Ы С ТА В К Е

МОЙ ГОЛОС – МОЁ БУДУЩЕЕ !
19, 20 и 21 октября  
в Рыбацкой библиоте-
ке состоялись лекции 
для старшеклассников 
шести школ к Дню  
молодого избирателя. 

Библиотекарь В. А. Рома-
нов рассказывал и об античном 
остракизме, и о средневековом 
вече, и о том, как менялась си-
стема выборов в России с 90-х 
годов, и, конечно, о том, как она 
выглядит сейчас. Молодые люди 
внимательно слушали и на мно-
гие вопросы грамотно отвечали. 
На мероприятиях присутствова-
ли председатель территориаль-
ной избирательной комиссии  
№ 53 М. Л. Левин и секретарь  
А. А. Васильев. В качестве ин-
формационного сопровождения 
сотрудники библиотеки разра-
ботали путеводитель по изби-
рательному праву и рекомен-
дательный список литературы, 

оформили уголок избирателя и 
книжные выставки, выпустили 
видеоролик. 

Деловая игра, которая состоя-
лась 26 октября, стала завершаю-
щим событием в цикле заплани-
рованных встреч. В этот день ко-
манды от шести рыбацких школ 
(№ № 348, 557, 569, 570, 571 и 

574) соревновались в знании рос-
сийского избирательного права. 
Участники прошли три разнопла-
новых раунда. В первом они отве-
тили на вопросы по истории вы-
боров – от древнерусского вече 
до последних поправок к феде-
ральному закону, далее прошли 
по всем уровням выборов в на-

стольной игре, указывая, кого на 
должности назначают, а кого из-
бирают. В третьем раунде участ-
ники игры попробовали себя в 
роли членов избирательной ко-
миссии – молодые люди отсеи-
вали испорченные бюллетени и 
подсчитывали голоса. Все коман-
ды были хорошо подготовлены, 
выступали на равных. Однако по 
баллам при подведении итогов 
трех раундов победила команда 
школы № 574.

В роли наблюдателей были 
председатели шести ТИК Нев-
ского района. Они высоко оце-
нили проведение мероприя-
тия сотрудниками библиотеки 
и эмоциональную атмосферу в 
зале. Но самое главное – об этом 
можно сказать с уверенностью – 
молодые избиратели пойдут на 
выборы со знанием дела.

Надежда ПЕРХАЛЬСКАЯ,  
заведующая Рыбацкой  

библиотекой

�� О ДУ Ш Е П ОДУ М АТ Ь

СЧАСТЬЕ  
ЛУКОВОЕ

Детская библиотека 
имени Николая Носо-
ва известна как место 
встречи читателей с 
писателями, артиста-
ми, музыкантами.

В день рождения Николая Но-
сова друзья библиотеки – фор-
тепианный дуэт Эльдара Абду-
раманова и Людмилы Коновало-
вой – подготовили музыкальный 
подарок для читателей: литера-
турно-музыкальную программу 
«Чиполлино». В сопровождении 
книжных иллюстраций прозву-
чит музыка Карена Хачатуряна из 
одноименного балета. 

Ждём вас 23 ноября в 16.00  
в детской библиотеке име-
ни Николая Носова по адресу:  
Октябрьская наб., д. 70, корп. 1. 
Телефон 446-91-88. 

Вход свободный.

Светлана СИГАЛОВА,  
заведующая библиотекой

ЖЕМЧУЖИНА  
ШЛИССЕЛЬБУРГСКОГО  
ТРАКТА

В Культурном центре «Троиц-
кий» прошла выставка, посвя-
щённая 235-летию храма Свя-
той Троицы «Кулич и Пасха» – 
одного из старейших в Санкт-
Петербурге.

На выставке были представле-
ны исторические архивные до-
кументы, фотографии, рисунки, 
картины, в том числе написанные 
клиентами районного Центра со-
циальной реабилитации инвали-
дов и детей-инвалидов. Посетите-
ли смогли познакомиться с исто-
рией храма и с жизнью прихода.

«Выставка получилась доволь-
но обширной. Работы предоста-
вили наши друзья, воспитанники 
воскресной школы. Наш приход 
развивается, большое внимание 
мы уделяем работе с молодё-
жью: есть театральная студия, 
много кружков, молодёжный 
клуб. Со взрослыми людьми про-
водим беседы по воскресеньям. 
Если вам интересна жизнь при-
хода, приглашаю в храм всей се-
мьей, чтобы вместе служить 

Богу и узнавать что-то новое», – 
обратился к гостям настоятель 
иерей Георгий Голубев.

Поздравления от лица главы 
Невского района Алексея Гуль-
чука и администрации передала 
отцу Георгию главный специалист 
отдела культуры Ирина Сиденко: 
«Современники когда-то назы-
вали храм жемчужиной Шлис-
сельбургского тракта. Отрадно 
осознавать, что старейший храм 
живёт и сегодня такой яркой на-
сыщенной жизнью. Благодарим 
отца Георгия и всех членов при-
хода за неустанный труд во бла-
го культуры и во славу Божию».

Мария АНДРОСОВА

�� ДО СУ Г�� М ОЛ ОДО Й И З Б И РАТ Е Л Ь
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